

El Partido Comunista realizó este fin de semana un encuentro de trabajo de su comité central, comités regionales y candidaturas con el fin de enfrentar el gran desafío político del próximo 7 de mayo, cuando se elija el Consejo Constitucional.

Reponer el proceso constituyente, lograr una buena representación del pacto Unidad para Chile y de las candidaturas del Partido Comunista, serán elementos claves para terminar con la Constitución de los 80 y tener una carta magna democrática con un nuevo modelo de desarrollo señalaron en conferencia de prensa el Secretario General, Lautaro Carmona y los miembros de la dirección del Partido Dafne Concha y Juan Andrés Lagos.

Se señaló que intervino en el encuentro, a través de un texto, el presidente de la colectividad, Guillermo Teillier, quien formuló un llamado a redoblar esfuerzos y activar al Partido en pos de esta gran tarea.

Se destacó que se aprobó un voto político de reconocimiento, apoyo y solidaridad hacia el municipio de Santiago y su alcaldesa Irací Hassler, ante la embestida que existe hacia su gestión que está marcada por una notoria sensibilidad por los grandes temas de interés ciudadano como son la salud, educación, la seguridad pública y recuperación de espacios públicos.

El país, señaló Carmona, está en un momento político complejo en medio de la catástrofe social y ambiental por los incendios forestales y la situación económica que golpea a los chilenos, por lo que se valoró y apoyó el paquete de medidas que está impulsando el gobierno del presidente Boric para que las familias hagan frente a esta situación.

Tenemos, agregó, expectativas ciertas del diálogo que está iniciando la CUT y el gobierno que permitan alcanzar en un plazo menor al estipulado inicialmente, un salario mínimo de 500.000 pesos.

También se abordó y valoró la política nacional contra el crimen organizado, esfuerzo que realiza el Ejecutivo y se desafía a la oposición para que se integre esta política nacional y apoye los proyectos de ley que están siendo enviados próximamente al parlamento para combatir este flagelo.

Los 50 años del golpe de Estado, sostuvo Carmona, se enmarca también dentro de la lucha actual por superar la Constitución de los abusos, la Constitución de la dictadura. "Nuestras candidaturas asumen estos temas y los proyectan hacia cada una de sus regiones. Son mujeres y hombres que van a recibir y asumir compromisos claros, precisos con la comunidad; con una mirada de izquierda, porque las y los comunistas tenemos vocación de

servicio, consecuencia y lealtad que la ponemos a disposición Llevando las demandas pueblo”.

Sobre el drama y la grave situación producto de los incendios forestales, Carmona aseveró que debe crearse y fortalecerse una política pública que aborde de manera íntegra esto, empezando por el significado y consecuencias que tiene el cambio climático y la extensión del monocultivo.

Sobre la campaña

Se llamó a una campaña que converse con el país sobre los grandes temas como son el endeudamiento, el empleo, el medio ambiente y la seguridad, dijeron. Se señaló que los ex convencionales cumplen tareas en distintos niveles, aportando la enorme experiencia adquirida en el proceso constituyente anterior.

Esta reunión de trabajo llamó a tener la mayor eficacia en las comunicaciones y en la vinculación del Partido y las candidaturas con la ciudadanía.

Sobre el cambio de gabinete, Lautaro Carmona señaló que cualquier ajuste que sea para ganar más capacidades llevando a cabo los compromisos como las reformas en curso, el Royalty a la gran minería o el litio serán bienvenidas. “Que sea un cambio de Gabinete para profundizar la política de gobierno en la medida de mayores beneficios hacia la población”, señaló.

Sobre la campaña en curso, se estuvo por potenciar las candidaturas con la identidad propia que tiene el partido con su raigambre popular con el ejemplo de Gladys Marín, de Salvador Allende y lo que ha sido históricamente la lucha del PC con las causas de las grandes mayorías nacionales, con su historial de consecuencia política y servicio público.

Al abordar el tema de la migración, se puntualizó que estuvo presente en el debate de este fin de semana donde se analizó el quehacer y las medidas sobre esta materia que deben estar basadas a su vez en una política de cooperación entre los países y de control a la migración ilegal y las mafias que lucran con esto; se señaló que se van a apoyar las medidas que está implementando gobierno en esta materia.

88,050 total views,

9 views today